
平成２６年第１回 洞爺湖町議会定例会一般質問  

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
 ２番 
 小 松   晃 

 

 
１．道々洞爺虻田線（イ

ンター通り）の延伸整

備について  
 
 
 
２．土砂災害防止対策に

ついて 
 
 
 
 
 
 
３．経済対策（元気産業

のまちづくり）につい

て 

 
（１）１期工事が完成してから１年、この間動

きが見えないが、町の対応を伺う。 
（２）行政と予算案の大綱でも述べているが、

町長の次期任期中に実現させてもらえるの

か。 
 
（１）町内４ヵ所の危険区域があると発表され

たがその箇所と調査の経緯を伺う。 
（２）防災工事や避難体制の構築を図るとある

が具体的にどのような対策をいつ講じるの

か。 
（３）当面、当該地区の町民の生命や財産に危

険が及ぶ心配はないのか。 
 
（１）すっかり冷え込んでいるまちの経済をど

う立て直すのか。 
（２）早期健全化団体から脱却してから２年を

迎える今、そのための思い切った施策が必要

ではないか。 
 

① 

 

 ４番 
 立 野 広 志 

 

 
１．子育て、子育て世帯

向けの支援充実につい

て  
 
 
 
２．サッカー場建設をめ

ぐる行政の対応につい

て 
 
 
 
 
 
 
３．地域公共交通活性化

協議会による検討状況

と新年度の協議方針に

ついて 

 
（１）乳幼児医療の助成対象を拡大し、中学生

までの入院・通院にかかる保険適用に医療費

の全額助成を求めたいがその考えは。 
（２）父母の就労に合わせて、学童保育の開設

時間を設けることについての考えは。 
 
（１）町は総合運動公園整備からサッカー場建

設に特化した計画変更の概要、サーカー場建

設による地域経済に与える効果、運用の見通

しと採算性、建設候補地の絞り込みと課題な

ど、何一つ明らかにしないまま、平成２６年

度の整備方針を自ら棚上げしたが、この事態

に対する町長の認識と行政手法に対する見解

を伺う。 
 
（１）生活交通ネットワーク計画の策定状況は。 
（２）「必要に応じて地域別懇談の開催など、必

要に即した実態把握に努めていきたい。」との

答弁もされたが、本年度の実施計画はあるか。 

② 

 



平成２６年第１回 洞爺湖町議会定例会一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
１１番 
 沼 田 松 夫 

 

１．「平成２６年度行政と

予算案の大綱につい

て」から 

 

（１）「洞爺湖町営住宅等長寿命化計画」の中で

清水団地はどのような位置づけになっている

か。 

（２）「町地域防災計画」の見直しが完了すると

あるが、見直しはどのようになされたのか。 

 （2000 年の噴火避難の検証はなされたのか。） 

 ①国道の通行禁止はどんな影響がでたか。 

 ②事前の勧告もなく、急な避難命令がでて着

の身着のままの方がかなり出たが、その対

策はどうか。 

 ③農業ハウスの管理、ホタテの管理、飼養動

物（ペットは別）の対策はどうか。 

 ④食糧の確保と給付の対策はどうか。 

 ⑤避難道の確保（入江地区調整池の導流堤も

含め）についての対策はどうか。 

（３）合併処理浄化槽設置整備事業について 

 ①８月の募集の結果はどうか。 

 ②対象者への周知はどのようにされたのか。

（分かりづらいのでは。） 

③ 

 

 ８番 
 岡 崎   訓 

 

１．活力のあるまちづく

りについて（洞爺地区

中心街） 

 

 

２．地域の安全対策につ

いて 

 

（１）フラワーボックス又花壇の設置の考えは。 

（２）駐車場が時代にあわなくなり周囲の家に

配慮が必要だ。駐車場の拡大することについ

て考えを伺う。 

 

（１）エゾシカの被害対策の成果と今後の道と

の取り組みは。 

（２）エゾシカの飛び出しによる交通事故防止

標識の設置についての考えは。 

（３）町内におけるアライグマの被害状況と、

今後、道との取り組みは。 

④ 

 

 ３番 
 松 井 保 明 

 

１．財源対策について 

 

（１）「ふる里納税」についての町としての認識

について 

（２）「ふる里納税」について町としてのメリッ

ト又デメリットは何か。 

（３）ふる里納税を財源対策としてのみならず

他の目的として運用する考えはないか。 

（４）「ふる里納税」を制度として取り組む考え

はないか。 

⑤ 

 



平成２６年第１回 洞爺湖町議会定例会一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
 ３番 
 松 井 保 明 

 

２．農業行政について 

 

 

 

 

 

 

３．観光行政について（集

客対策） 

 

（１）グローバル化が進む中で「守りから攻めへ

の」農業経営の有り方についての町として基本

的な考えは。 

（２）農業経営者の弱体化（高齢、後継者等）が

進行する中で、町としていかなる対策を考えて

いるのか。 

 

（１）「観光大使」の利活用についての取り組みに

ついて 

（２）高速バスによる集客対策についての取り組

みは。 

（３）町として観光スポーツを推進するための今

後の取り組みとスケジュールは。 

（４）町としての情報発信のあり方について（ツ

イッター、フェイスブック） 

（５）外国人観光客の集客対策はいかなるものか。 

（６）道の観光行政を取り込むためにも（観光対

策）地元の観光協会と連けいして取り組む考え

はないか。 

 

 


